



# Cámara de Diputados emite pronunciamiento por natalicio de María del Carmen Serdán Alatraste

## Boletín No. 5442

- Mujer poblana y figura emblemática en la lucha por la justicia y la igualdad: diputada Alcalá Ruiz

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, durante la sesión de hoy martes, emitió un pronunciamiento con motivo del natalicio de María del Carmen Serdán Alatraste, el 11 de noviembre de 1873.

Al dar lectura al mensaje, la vicepresidenta de la Mesa Directiva, diputada Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz Blanca (PRI), señaló que Serdán Alatraste fue una mujer poblana y figura emblemática en la lucha por la justicia y la igualdad en nuestro país. “Sus logros son verdaderamente notables, fue una valiente defensora de la justicia social en una época en donde las voces disidentes eran silenciadas con violencia”.

Hoy, dijo, al recordar el 150 aniversario del natalicio de Carmen Serdán Alatraste, “reflexionemos sobre su legado, sus acciones valientes y su firme compromiso con la justicia, los cuales sirven de inspiración para las próximas generaciones”.

Afirmó que el ejemplo de Carmen Serdán “nos recuerda que las acciones individualmente tienen un impacto significativo en la construcción de un México mejor. Sigamos trabajando juntas y juntos para promover la equidad, la justicia y los derechos humanos y así honrar el legado de esta gran heroína mexicana”.

Recordó que Carmen Serdán y sus hermanos fueron precursores de la causa revolucionaria, apoyando los ideales de Francisco I. Madero a través de su trabajo en el Partido Antirreeleccionista.

El 18 de noviembre de 1910, agregó, a dos días del estallido de la Revolución Mexicana, la casa de los hermanos Serdán fue atacada por el Ejército, Carmen arengó al pueblo desde la azotea de su morada, donde fue herida y arrestada. Fue encarcelada en La Merced y posteriormente internada en el hospital municipal de San Pedro. Sus hermanos perecieron durante el asalto; sin embargo, “su lucha por la causa revolucionaria continuó durante los años siguientes”.

Tras la caída de Victoriano Huerta se dedicó a trabajar como enfermera en hospitales y fue escritora en diversos periódicos, puntualizó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

15/11/2023

LEGISLATIVO

